



SAMBUTAN

REKTOR UNIVERSITAS TERBUKA

**Pelaksanaan Wisuda Periode III
Universitas Terbuka**

2 November 2010



SAMBUTAN

REKTOR UNIVERSITAS TERBUKA

Pelaksanaan Wisda Periode III
Universitas Terbuka

5 November 2010

SAMBUTAN REKTOR UNIVERSITAS TERBUKA

**DALAM RANGKA WISUDA PERIODE III TAHUN 2010
PROGRAM DIPLOMA, PROGRAM SARJANA, DAN
PROGRAM PASCASARJANA
TANGGAL 2 NOVEMBER 2010**

- **Para Anggota Senat yang saya hormati,**
- **Para Tamu Undangan yang saya hormati,**
- **Para Wisudawan yang saya banggakan, dan**
- **Seluruh Keluarga Wisudawan yang saya cintai**

**Assalamualaikum Warohmatullahi Wabaraakatuh,
Selamat Pagi, dan Salam Sejahtera Bagi Kita Semua**

Marilah kita panjatkan puji dan syukur ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada kita semua, sehingga pada hari ini, Selasa 2 November 2010, kita dapat mengikuti Acara Wisuda Periode Tiga Program Diploma, Sarjana, dan Pascasarjana di Balai Sidang Universitas Terbuka ini.

Hadirin dan Wisudawan yang berbahagia

Pada awal sambutan ini, saya ingin mengajak kita semua untuk mengingat peristiwa penting yang baru saja kita peringati, yaitu HARI Sumpah Pemuda, yang baru saja kita peringati pada tanggal 28 Oktober yang lalu. Sumpah Pemuda merupakan momentum yang sangat bersejarah bagi kita dalam mempertahankan Persatuan dan Kesatuan Bangsa Indonesia. Hari Sumpah Pemuda diawali dengan adanya kebutuhan akan persatuan dan kesatuan Bangsa yang direalisasikan melalui

2 | **Sambutan Rektor Universitas Terbuka**
Pelaksanaan Wisuda Periode III Universitas Terbuka 2010

Kongres Pemuda yang diselenggarakan pada tanggal 28 bulan Oktober tahun 1928. Kondisi saat ini mungkin tidak dapat disamakan dengan kondisi pada tahun 1928. Namun demikian, kepentingan untuk memperkokoh Persatuan dan Kesatuan Bangsa Indonesia tetap dibutuhkan.

Seperti kita ketahui sampai saat ini masih terjadi konflik-konflik antar suku, agama, ras, dan golongan, serta kesalahpahaman dengan negara lain. Tampaknya sulit untuk memecahkan masalah keragaman tersebut bila pendekatannya formalistik dan militeristik kaku. Persoalannya sangat kompleks karena masing-masing masyarakat memiliki keberagaman, baik dari aspek agama, sosial, budaya, politik, maupun aliran darah (kekerabatan). Maka tema wisuda kita kali ini adalah **Peranan Pendidikan Tinggi Jarak Jauh (PTJJ) sebagai Pengikat Keberagaman Masyarakat dan Bangsa Indonesia**, dan melalui sambutan ini saya ingin mengajak kita semua untuk melihat posisi dan peran yang dapat kita ambil untuk secara sadar menjaga persatuan dan kesatuan bangsa dan menghindari terjadinya konflik di antara kita, maupun dengan negara tetangga kita terutama yang berada di daerah perbatasan.

Anggota Senat Universitas Terbuka yang saya hormati, para Wisudawan dan hadirin sekalian yang berbahagia

Kita semua menyadari bahwa pendidikan dapat membantu meningkatkan pengetahuan dan kemampuan manusia, sehingga pendidikan diharapkan akan meningkatkan derajat dan martabat manusia secara individual. Peningkatan derajat dan martabat ini tentunya akan mencegah seseorang dari perbuatan anarkis yang menyebabkan timbulnya konflik. Pada level yang lebih luas masyarakat yang terdidik tentunya juga dapat

membantu pemerintah daerah meningkatkan pembangunan di daerahnya, sehingga potensi konflik dapat diminimalisir.

Universitas Terbuka (UT) sebagai lembaga pendidikan tinggi yang memanfaatkan sistem Pendidikan Terbuka dan Jarak Jauh dalam proses pendidikannya, memiliki kapasitas daya tampung mahasiswa yang sangat besar, sehingga dengan pendidikan yang diberikan diharapkan dapat berkontribusi dalam meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa di tengah keberagaman masyarakat dan bangsa Indonesia.

Hadirin sekalian yang saya hormati

Saya berkeyakinan bahwa UT memiliki kapasitas yang sangat besar untuk dapat berperan serta dalam meningkatkan kemampuan manusia, terutama manusia Indonesia, sebagai contoh dalam peningkatan kualifikasi guru SD yang bertugas di kawasan perbatasan dan pulau kecil terluar, Universitas Terbuka (UT) bekerja sama dengan Direktorat Jenderal Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga Kependidikan (Ditjen PMPTK) dan *South East Asian Minister of Education Organization (SEAMEO) Regional Open Learning Center (SEAMOLEC)* menyelenggarakan Program S1 PGSD untuk Program Peningkatan Kualifikasi Guru Terdepan. Wilayah rintisan kerjasama yang termasuk ke dalam kawasan perbatasan dan pulau terluar, adalah: Kabupaten Bengkalis yang ada di UPBJJ-UT Pekanbaru, Kabupaten Natuna di UPBJJ-UT Batam, Kabupaten Entikong di UPBJJ-UT Pontianak, dan Kabupaten Sangihe atau Kabupaten Tahuna yang ada di UPBJJ-UT Manado.

Untuk mengatasi potensi konflik di antara kita dan tetangga kita. Saya berharap UT telah membantu para Wisudawan melihat tanggung jawab ini secara lebih gamblang, bahwa kita sebagai manusia yang terdidik tentunya tidak akan menurunkan

derajat dan martabat kita dengan melakukan perbuatan yang menyebabkan konflik. Karena sebagai manusia terdidik tentunya kita semua menyadari bahwa keberagaman yang kita miliki sebagai bangsa Indonesia merupakan karunia Tuhan yang dapat dijadikan sebagai potensi yang tidak ternilai jika kita dapat hidup berdampingan secara damai dan bersinergi untuk meningkatkan harkat dan martabat bangsa. Saya juga berharap dari acara wisuda ini para Wisudawan sekalian tidak sekedar membawa kenangan yang baik mengenai kemegahan gedung Balai Sidang UT dan kemeriahan acara wisuda ini, tetapi juga tekad untuk meningkatkan pengetahuan dan pemahaman kita masing-masing dan orang-orang di sekitar kita mengenai pentingnya hidup berdampingan secara damai dan mensinergikan keberagaman di antara kita guna meningkatkan kesejahteraan.

Pendidikan dapat menjadi salah satu cara untuk mensinergikan keberagaman, dan saya yakin para Wisudawan sekalian dapat menjadi agen pelaksana gagasan perdamaian atau anti konflik sebagai pemersatu masyarakat dan Bangsa Indonesia. Kebutuhan akan perdamaian, persatuan dan kesatuan dengan demikian akan menjadi gagasan yang nyata dalam kehidupan dan kegiatan sehari-hari kita masing-masing maupun dalam kelompok masyarakat.

Akhirnya, bagi para wisudawan yang hari ini berhasil dilantik, saya memberikan penghargaan setinggi-tingginya. Namun saya juga ingin mengingatkan, bahwa momentum wisuda hari ini bukanlah muara atau akhir dari semua aktivitas pendidikan yang Saudara lakukan selama ini, karena dengan peningkatan jenjang pendidikan yang Saudara raih, maka akan semakin besar pula harapan dari orang-orang di sekeliling kita. Saya selaku pribadi dan Rektor beserta *civitas academica* UT berharap kepada Saudara semua, **buktikanlah!** Bahwa sebagai

alumni UT, Saudara benar-benar memiliki kompetensi untuk berkiprah dalam bidang yang Saudara tekuni masing-masing dan dapat bermanfaat bagi lingkungan Saudara, sehingga tujuan kita untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa dan hidup berdampingan secara damai di tengah keberagaman masyarakat dan bangsa Indonesia dapat terlaksana dalam waktu yang tidak terlalu lama.

Demikianlah sambutan saya, semoga Allah Tuhan Yang Maha Rahman dan Rahim selalu memberikan kekuatan dan keimanan yang semakin teguh kepada kita sekalian. Amin ...

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Pondok Cabe, 2 November 2010

Rektor,



Prof. Ir. Tian Belawati, M.Ed. Ph.D

NIP. 19620401 198601 2 001

